

30¢.

El Diario de Hoy

CIRCULACION PAGADA

Sujeto a Auditoría A B C

DIARIA . . . 92,818

Dominical . . . 99,351

Publisher's statement
Julio-Septiembre 1977



144 Págs. Año XLI N° 14.184 San Salvador, Lunes 8 de Mayo de 1978. N. VIERA ALTAMIRANO Fundador

CARTA de DESPEDIDA ENVIA MORO

(Detalles en Página 11).

Carazo Toma Hoy Posesión de Presidencia de C. Rica

SAN JOSE, COSTA RICA, mayo 7 (AP). El Presidente Daniel Oduber inauguró en esta capital una exhibición de 44 lienzos de Van Gogh, Degas, Cézanne, Rubens y otros maestros, presentada con motivo de la toma de posesión del nuevo Primer Mandatario costarricense, Rodrigo Carazo.

El valor total de las obras, que provienen de diversos museos norteamericanos, institutos y colecciones privadas, se ha calculado en 35 millones de dólares.

"Es la primera vez que se ha reunido una colección semejante en América Central", dijo el Presidente ante los centenares de asistentes a la ceremonia de ayer.

La exhibición, denominada "Cinco siglos de obras maestras de colecciones norteamericanas", fue montada bajo dirección de los especialistas

Dewey F. Mosby y Fred Cummings, del Instituto de Bellas Artes de Detroit, quienes se encargaron también de reunir los lienzos, y preparar su envío aquí.

Entre las obras más famosas expuestas figura el clásico "Autorretrato", de Vincent Van Gogh.

Carazo recibirá la banda presidencial en una ceremonia señalada para el mediodía de mañana en el Estadio Nacional de San José.

A la ceremonia ha anunciado su asistencia la Primera Dama norteamericana, Rosalynn Carter, quien también expresó su interés por visitar la exposición.

La idea de la muestra se gestó durante una reunión de Directivos de la Compañía Financiera Michigan National Corporation, efectuada en 1977

en San José.

El costo total del proyecto ascendió a unos 40.000 dólares, compartidos por igual entre la Empresa Michigan National y el Instituto Nacional de Seguros de Costa Rica, dijo el Director del Instituto Cultural Norteamericano-costarricense, Arthur Green.

Los lienzos, que permanecerán en exhibición hasta el 30 de junio, provienen de las colecciones del Museo Metropolitano de Nueva York, el Museo de Bellas Artes de Boston, y de la Universidad de California en Los Angeles.

Asistieron también a la ceremonia de inauguración el Canciller costarricense Gonzalo Facio, y el Secretario Adjunto de Estado norteamericano Terence Todmann.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

ORA POR SUERTE DE SU MARIDO.— Roma, mayo 7. La señora Eleonora Moro a la salida de Misa, donde oró hoy por la suerte de su secuestrado marido, Aldo Moro. Se informa que recibió una carta de despedida de su esposo.

Aumentan Tarifas en Puertos de Costa Rica

SAN JOSE, COSTA RICA, 7 mayo. (ACAN-EFE).

Mediante decreto Ejecutivo que se ha de publicar en las próximas horas, el Gobierno costarricense dispuso un aumento del 5.5 por ciento en las tarifas de todos los servicios que se prestan en el Puerto de Limón, en el Atlántico.

El alza es para los servicios en muelles, desatraque de barcos, servicios de grúas, montacargas, y otros.

En la misma proporción se han de aumentar los salarios de los obreros portuarios, quienes venían presionando la mejora de sus salarios.

La decisión ha de motivar reacciones entre los exportadores e importadores costarricenses, quienes de esta forma verán aumentados sus costos de operación.

Los obreros de Limón habían insinuado la posible toma de medidas de presión: enférgicas, como la huelga, si no se les aumentaban en estos días sus emolumentos.



REGRESA DE LIMA.— El Dr. Guillermo Trigueros, hijo, derecha, de la Comisión Técnica de la Cancillería, regresó de Lima, Perú, de entregar al mediador el documento en el que El Salvador y Honduras expresan en qué puntos están de acuerdo en las negociaciones. Le recibe en Ilopango el Vice-Canciller, encargado del Despacho, Dr. Roberto Antonio Mendoza Jerez. (Foto de Peñate Zambrano).